



## Argenteuil : un nouvel espace communal d'accueil pour les enfants jusqu'à 8 ans

(20/02/2011 10:00)

**La ville d'Argenteuil vient d'inaugurer un nouvel espace communal d'accueil de l'enfant. « Le Coffre à Jouets » s'adresse aux bambins âgés de 0 à 8 ans en leur proposant de nombreux jeux et jouets dans cinq zones différenciés. Une halte-ludothèque qui s'adresse aux plus jeunes, y compris ceux porteurs de handicap.**



Accueillir les enfants de 0 à 8 ans accompagnés de leur famille ou de professionnels, telle est la mission du « Coffre à Jouets » récemment inauguré à Argenteuil.

Dans ce nouvel espace installé à côté de la maison de la petite enfance, tout est dédié aux activités éducatives et au jeu. Si près de 700 jeux et jouets répartis dans cinq espaces différenciés (jeux d'éveil, d'imitation, de construction, de société et multimédia) sont mis à disposition des enfants, la première halte-ludothèque se veut aussi un lieu proposant régulièrement des

animations ludiques. L'accès aux jeux et jouets est aussi garanti aux enfants porteurs d'un handicap. Des professionnels sont présents pour accueillir le public, apporter des conseils dans le choix des jeux faire découvrir et expliquer de nouveaux jeux.

Le samedi, le Coffre à jouets devient une halte-garderie pour les enfants scolarisés de 3 à 8 ans. Pour y accéder il est nécessaire de s'inscrire au préalable moyennant le règlement d'un abonnement forfaitaire annuel par famille (20 euros). Un supplément forfaitaire est demandé pour la garderie le samedi (2€ le matin, 3€ l'après-midi). L'accès est cependant gratuit pour les demandeurs d'emplois, bénéficiaires du RSA et parents en formation.

[http://www.vonews.fr/article\\_12519](http://www.vonews.fr/article_12519)

©vonews - Feb 2011